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дЕпутАт
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45677О, г. Снежинск Челябинской области, ул, (вердлова,24, а/я 476. Код ]51-46, тел./фаКС 9,24-74

от 31 .0З.202З года J\Ъ 90
Председателю СГСД

Ремезову А.Г.
Главе Мо г.СнежиЕск

Пульникову А.С.

Уважаемый Длексей Геннадьевич! Уважаемый Андрей Сергеевич!

Я подним€tл тему о необходимости расширения площадей МФЦ, ТаК КаК

существующие площади не отвечают нормативам и в зzIле посетителей очень тесно.

При первом моем р€lзговоре с руководителем МФЦ Кагryстиным ЕА. МЫ ВеЛИ

разговор о согласовании с областным руководством перспектив строителъства
нового здания дJIя этих целей (за счет средств областных), предвариТеЛьнО бЫЛа

даже проведена работа по выбору подходящей площадки. Однако, идея

строительства нового объекта областным руководством не была поддержана,
предпочтение отдается аренде уже имеющихся площадей при решении вопросов

расширения или открытия новых филиалов МФЩ по области. Исходя из этого и
считiul, что данным вопросом надо продолжать заниматьQя, ПреДлаГаЮ ОбСУДИТЬ

уже сейчас перспективу открытия еще одной площадки МФI] (филиала на2,3 ОКНа)

на планируемоЙ В ближайшее времЯ К застройке территории города <<район

Янтарный>>, около Гипермаркета (Магнит)>. По моему предложению застройщик
предусмотрел на первьIх этажах планируемых к застройке жилъIх домов 2 нежилых
помещения, естественно с отдельными входами. Одно из которых я предлагаю

забронироватЬ по филиалп нашего мФЦ (который остается в здании <,Щома быта>>),

но 3 окна по работе с населением переедут В новые помещениrI, охватив

обслуживание житепей новых микрорайонов. При этом убрав 3 окна, можно в

существУющеМ мФЦ увеличитЬ площади зала ожидания и обеспечить

норматиВные требованиrI по этому пок€вателю. С Капустиным Н.А. этот вариант

мы обсуДилии прИзнаJIИ его вполНе допусТимым. Если Вы эту идею поддержите,

то Капустин Н.А. проведет переговоры со своим руководством в области и через

несколько лет, я надеюсь, эта проблема булет решена. При положительном ответе

с области нам останется только договоритъся с застройщиком, что бы одно из

планируемых нежилых помещений было зарезервировано под эти цели.

Щепутат по 18 округу С.Г.Туровцев
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